

Generationenwechsel in der Vorstandschaft beim TSV

Rechtenbach: Am 23.03.2024 fand in der Turnhalle die JHV des Turn- und Sportverein 1948 e.V. statt. Im Mittelpunkt standen Neuwahlen sowie die Ernennung von Klaus Schmitt und Dieter Staub zu Ehrenmitgliedern.

Mit 386 Mitgliedern ist der TSV der größte Verein im Dorf. Höhepunkte im vergangenen Jahr war das 75-jährige Vereinsjubiläum mit Kommersabend und der Beatabend mit „KOMA“ wie die beiden scheidenden 1. Vorsitzenden, Chantal Matreux und Norbert Durchholz, berichteten. Insgesamt 15 Veranstaltungen wurden seit der letzten JHV durchgeführt. Dank erging an alle Helfer, Mitwirkende und Unterstützer, auch aus den befreundeten Dorfvereinen. Die beiden dankten weiter den aktiven Sportlern, den Übungsleitern und Betreuern, allen Mitgliedern für die Treue und den Vorstands- u. Ausschusskollegen für die gute Zusammenarbeit.

Berichte aus den Abteilungen:

Stefan Kraus berichtete, dass Neuzugänge bei den Fußballern der „Alte Herren“ jederzeit willkommen sind. Die Abt. Tischtennis spielt zusammen mit dem TSV Sackebach in einer SG. Es nehmen 2 Herrenmannschaften am aktiven Spielbetrieb teil. Auch Jugendtraining findet wieder statt. Über das Damenturnen und die Stepp-Gymnastik-Gruppen informierten Lena Wirzberger und Jutta Staub. Am Kinderturnen um Übungsleiterin Luisa Vähjunker nehmen 17 Kinder im Alter von 5 bis 9 Jahren teil. Das Stretching wird von Kerstin Kriegbaum und die DanceAerobic-Gruppe von Gabi Durchholz geleitet. Sehr gut angenommen wird der seit September 2023 stattfindende Yoga-Kurs von Karoline Pfeffer. Der Lauftreff um Sebastiano Ilardi ist offen für neue Laufbegeisterte, egal ob Anfänger oder Fortgeschrittene. Die Wanderfreunde des TSV um Udo Menz haben im vergangenen Jahr 23 Wanderungen mit einer Gesamtlänge von 296 km durchgeführt.

Kassier Dieter Staub trug den Kassenbericht des Jahres 2023 vor. Die Finanzlage des Vereins erweist sich als solide. Größter Kostentreiber ist die Unterhaltung der Turnhalle. Auf Antrag der Kassenprüferinnen Leokadia Franz und Lena Wirzberger wurde Entlastung erteilt.

Die Neuwahlen unter Leitung von Bgm. Christian Lang ergaben folgendes Ergebnis:

Als neue gleichberechtigte 1. Vorsitzende wurden Moritz Durchholz und Luisa Vähjunker gewählt. Sie lösen damit die bisherigen Vorsitzenden Chantal Matreux und Norbert Durchholz ab, die nach 11 bzw. 14 Jahren nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung standen. Zum neuen 2. Vorsitzenden wurde Lukas Durchholz gewählt. Jochen Herteux „beerbt“ nach 32 Jahren Dieter Staub als Kassenwart. Neue Schriftführerin wird Leonie Schiwy. Als Vereinsausschussbeiräte gewählt wurden: Brigitte Kraus, Tobias Staub, Stefan Kraus, Marcel Herteux und Karl-Heinz Wagner. Lena Wirzberger und Norbert Durchholz wurden als Kassenprüfer bestimmt.

Zum Schluss wurden Klaus Schmitt und Dieter Staub für die langjährige unermüdliche Tätigkeit (beide 32 Jahre) zu Ehrenmitgliedern ernannt und die scheidenden 1. Vorsitzenden Chantal Matreux und Norbert Durchholz mit einem Präsent verabschiedet.

Bericht: Jochen Herteux (Schriftführer)